



## Ein Spaßkurs nicht nur für die jungen Flüchtlinge

**Schwimmen** müssen viele Flüchtlinge erstmal lernen. In Tübingen hilft ihnen dabei die ehrenamtliche Initiative „Schwimmen für alle Kinder“. 200 junge Geflüchtete, die teils mit

großen Ängsten erstmals ins Wasser gingen, sind dank der Kurse mittlerweile schwimmersicher – was am Mittwoch kräftig gefeiert wurde. „Jeder Tag war schön, es hat viel Spaß ge-

macht, aber am meisten das Springen“, meinten die Jugendlichen aus Syrien und dem Irak. „Es war ein Spaßkurs“, fanden auch die Trainerinnen.

*Bild: Müller*